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San Pedro Tlaquepaque. 

Secretario Tecnico: Gracias Presidenta, procedo a nombrar lista de los 
resentes: 
No. CARGO NOMBRE ASISTENCIA FALTA JUSTIFICACION 

Presidenta Mirna 
1 dela Citlalli Presente 

Comisi6n Amaya de 
Edilicia. Luna. 

Jose Luis 
2 Vocal Salazar Presente 

Martfnez. 

Braulio 
3 Vocal Ernesto Presente 

Gard a 
Perez. 

Luis 
4 Vocal Arturo Presente 

Morones 
Vargas. 

Siendo las 13 trece horas con 44 cuarenta y cuatro minutos del dla 16 
dieciseis de diciembre del ario 2022 y encontrandonos en el Salon del 
Pleno con fundamento en lo dispuesto por los artlculos 76, 77, 84, 87 y 
119 del Reglamento del Gobierno y de la Adrninistracion Publics del 
Ayuntamiento Constitucional de San Pedro Tlaquepaque, damos inicio a 
la Decirna Primera Sesion Ordinaria de la Cornision Edilicia de Asuntos 
Metropolitanos. 

A continuacion para dar cumplimiento al primer punto del orden del dia se 
procede a nombrar lista de asistencia a efectos de verificar si existe el 
quorum legal para poder sesionar, por lo que le cedo el uso de la voz al 
Secretario Tecnico de esta cornision. ----------------------- 

Leda. Mirna Citlalli Amaya de Luna, Presidenta Municipal y 
Presidenta de la Comisi6n; Muy buenas tardes, les doy la bienvenida 
mi cornpariera Regidora y cornparieros Regidores que integran est 
Cornision Edilicia de Asuntos Metropolitanos, adernas tarnbien le damos 
la bienvenida a la Secretarfa del Ayuntamiento, a todas y todos los que el 
dia de hoy nos acomparian ----------------------------------------------------------- 

.2().2.2----------------------------------------------------------------------------------------- -- 
---Acta de la Decima Primera Sesi6n Ordinaria de fecha 16 
diciembre 

COMISION EDILICIA DE ASUNTOS METROPOLITANOS 
AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE SAN PED 
TLA QUE PA QUE, JAL I SC 0--------------------------------------------------------- 
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San Pedro Tlaquepaque. 

• · ides 
• • Pol' 1aC"IUdad 
que Queremos 

Presidenta: En virtud de lo anterior y toda vez que se han desa 
los dos primeros puntos del orden del dia y para dar cumpli · 
tercer punto, le pido al Secretario Tecnico de esta Cornision siga 
expos i ci on . -------------------------------------------------------------------------- -- 

----------------------------Es aprobado por unanimidad. ---------------------------- 

Presidenta: Gracias, leldo el orden del dla, les pre unto si estan 
acuerdo con su aprobacion lo manifiesten levant 

V. Clausura de la sesion. 

IV. Asuntos Generales. 

Ill. lnforme de la direccion de aseo publico sobre el manejo de los 
residues solidos en el municipio. 

II. Lectura y en su caso, aprobacion del orden del dia. 

I. Lista de asistencia y verificacion de quorum legal para 
sesionar. 

Secretario Tecnico: Claro que si Presidenta, la propuesta es la siguiente: 

Ahora bien, para continuar con el desahogo de la sesion, le pido 
Secretario informe la propuesta del orden del dla. 

Presidenta: Bienvenidos, con fundamento en el artlculo 90 del 
Reglamento del Gobierno y de la Adrninistracion Publica del Ayuntamiento 
Constitucional de San Pedro Tlaquepaque, se declara que existe Quorum 
Legal para poder sesionar. 

Secretario Tecnico: Doy cuenta a todas y todos que se encuentra 
presentes 5 de los 5 integrantes de esta Comisi6n Edilicia de Asunto 
Metropolitanos. 
As1 mismo se encuentran como invitados el Director de Aseo Publico: 
Jesus Gabriel Padilla Reta y la Directora de Vinculaci6n Metropolitana: 
Alina Elizabeth Hernandez Castaneda. 

5 
Presente 

Liliana 
Antonia 
Gardie! 
Arana. 

Vocal 
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San Pedro Tlaquepaque. 

Directora de Vinculaci6n Metropolitana: Alina Elizabeth Hernandez 
Castaneda: Gracias, buenas tardes a todas y todos los presentes, 
Presidenta, Sfndico e integrantes de esta Comisi6n gracias a todos por su 
atenci6n. Abundando en el area de recolecci6n y residuos informo que 
desde la mesa metropolitana de coordinaci6n de la materia y cuya 
finalidad es impulsar el desarrollo de un modelo de la recolecci6n integral 
de residuos, especfficamente con los objetivos de garantizar la reducci6n 
de residuos s61idos urbanos que llegan a la disoluci6n final asi como 
promover la implementaci6n de proyectos para valorizaci6n de residuos 
como lo son los centros de acopio metropolitano los nuevos integrantes 
de comite titulares de otros y al impulsar los lineamientos y la 
normatividad tecnica metropolitana aplicables a practicas de desec de 
residuos, al respecto, es destacar que la pasada sesi6n extraa dinaria 
celebrada el pasado 9 de noviembre la junta de co dinaci6n 
metropolitana aprob6 la ubicaci6n de 9 sitios para la instala i6n de s 
m6dulos denominados puntos verdes, uno por cada munici io del area 
metropolitana de Guadalajara y por lo que respecta a n Pedro 
Tlaquepaque el sitio autorizado fue bosque urbano ubicado en el 
fraccionamiento revoluci6n. Dicho proyecto sera destinado para el acopio 
y distribuci6n de residuos s61idos urbanos desarrollado con la asistencia 

,........-, ....... 
tecnica del area metropolitana de Barcelona y el financiamiento de I 
Union Europea como parte de la acci6n Metro Resciliencie Guadalaja 
con apoyo del IMEPLAN. 
El proyecto de los m6dulos puntos verdes contribuira al cumplimiento d 
la meta de acci6n climatica del Area Metropolitana de 

-----------------------------------------AJ>r<>t:>c1ctC>----------------------------------- 

Presidenta: Para proceder al desahogo del tercer punto del orden del dla, 
les solicito a los miembros de esta Comisi6n, se apruebe el uso de la voz 
de la Directora de Vinculaci6n Metropolitana: Alina Elizabeth 
Hernandez Castaneda. 

Presidenta: Muchas gracias, adelante. 

Directora de Vinculaci6n Metropolitana: Alina Elizabeth Hernande 
Castaneda: Si me permiten hacer uso de voz. 

Gobierno de 
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Secretario Tecnlco: Gracias, Presidenta, el tercer punto del orden del df 
tiene como finalidad presentar el informe de la Direcci6n de Aseo Public 
sobre el manejo de los residuos s61idos en el municipi . 
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Director de Aseo Publlco: Jesus Gabrie Padilla Reta: Gracias, a la 
fecha de hoy se han recolectado 182 mil 100 toneladas de basura, 
contando un promedio de 550 toneladas. lQue es lo que nos diferencia 
del resto de las municipios? Yo creo que principalmente es este operativo 
que lleva operando a lo largo de varios arios, se llama dignificar para 
incentivar, es un programa operativo anual que toma en consideraci6n a 
absolutamente a todos las sectores del ayuntamiento en el cual se toma a 
consideraci6n entregar uniformes o voltear a ver no solamente al personal 
de base sino con eventual, voluntarios, supernumerarios, sin import 
condici6n par primera vez en la historia del Aseo ·Publico se le ·o una 
capacitaci6n a la totalidad de las empleados del personal tie Aseo 
Publico. Tarnbien se tom6 a consideraci6n a las voluntarios p ra hacerle 
su gafete y uniformes. 
A la fecha de hoy tarnbien tenemos contemplados 1 programas 
operativos anuales de la direcci6n de Aseo Publico las cuales umando lo 
de los puntos verdes que mencionan, son los puntos limpios los cuales 
han sido adaptados a las necesidades de San Pedro Tlaquepaque, no 
son las mismos puntos limpios que se propusieron en Zapopan 
Guadalajara que es alga completamente distinto, es un diseno propio q e 
tiene contemplado para el pr6ximo ario la implementaci6n de 11 on 
puntos limpios cada uno consta de 4 cuatro bates, de igual forma tendrs 
operaci6n propia a traves de la Direcci6n de Aseo Publico generando de 

Presidenta municipal: Muchas Gracias, continuamos con el punto ~ 
nurnero tres, le pedirf a a las miembros de esta comisi6n se apruebe el 
uso de la voz del Director de Aseo Publico: Jesus Gabrie Padilla Reta, las 
que esten par la afirmativa 

Gobiemode 
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PACMETRO, para lograr el 30% de residuos inorqanicos valorizados 
formalmente al ario 2030, esta acci6n sera implementada en el territorio 
del Area Metropolitana de Guadalajara y sera el primer caso de una 
estrategfa de resiliencia construida desde una perspectiva metropolitana 
en Mexico y America Latina, adernas incorporara acciones aprendidas de 
la pandemia COVID 19 en la gesti6n urbana, la gesti6n de residuos y el 
avance hacia una economfa circular. 
Les informo tarnbien que en dicha sesi6n de la junta de coordinaci6n 
metropolitana se aprob6 par unanimidad que el IMEPLAN realizara un 
estudio tecnico que incluye escenarios para la operaci6n del sistema 
integral de residuos en la metr6poli, de las cuales se nos estara dando 
resultados pr6ximamente y se las haremos saber a las miembros de esta 
comisi6n, es cuanto. 
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Una vez agotado el orden del dla y en cumplimiento al quinto punto 
declara clausurada la presente sesi6n ordinaria de la Comisi6n Edilicia de 

Presidenta Municipal: Les pregunto a las presentes si tienen alqu 
comentario o asunto deseen agregar en en esta mesa relacionado 
Asuntos Metropolitanos. 

Secretario Tecnlco: Gracias Presidenta, les informo que e cuarto punto 
del orden del dia se refiere a asuntos generales. 

Presidenta Municipal: Muchas gracias, lalguien mas des 
de la voz? Pasamos al cuarto punto del orden del dla, de n va cuenta s 
le cede el uso de voz al Secretario Tecnico. 

Presidenta municipal: Gracias, Director, se abre registro de oradores, s1 
alguien desea hacer uso de la voz, hacer alguna pregunta relacionado al 
tema de recolecci6n de residuos, adelante. 

Vocal Luis Arturo Morones Vargas: Buenas tardes, Presidenta, buenas 
tardes comparieros Regidores y a los presentes. Solamente reconocer la 
labor, ya me habia tocado la exposici6n de las temas, creo que ha sido 
una labor muy importante par parte del municipio que usted encabeza. 
Crea que es digno de reconocer la tarea que se hace par parte de Aseo 
Publico con el maestro, creo que podemos seguir abonando mucho al 
tema para ser consolidados dentro de la zona Metropolitana coma las 
personas en ejemplo a seguir porque creo que es una dinarnica que no 
solamente es de momenta o par obtener una certificaci6n o par obtener 
recursos inclusive que es las que hablaba la Licenciada, tanto europeos 
coma del continente Americana, sino que es una estadfa directa para el 
beneficio de las habitantes de San Pedro Tlaquepaque, no me queda mas 
que felicitarlos en ese actuar que ha llevado usted coma alcaldesa y en su 
gobierno, es cuanto Presidenta. 

Gobierno de 
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esta forma un costo operativo de $0 peso. Tendra un costo aproximado de 
$250 mil pesos a comparaci6n de otras propuestas que no se adaptan al 
presupuesto de San Pedro Tlaquepaque, a pesar de que pensemos que 
estamos en IMEPLAN, en veces las soluciones que proponen no se 
apegan al presupuesto de San Pedro Tlaquepaque si no al de las otr s 
municipios por lo cual siempre estamos intentando y buscan o 
alternativas para cumplir con las normas y para cumplir con la agen a 
metropolitana. 
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Lilian A tonia Gardiel Arana 
Vo I de la Comisi6n 

maya de Luna 
Comisi6n 

"Prima Opera Fliglinae Homo" 

[Muchlsirnas gracias a todas y todos! 

Asuntos Metropolitanos, siendo las 13 trece horas con 57 cincuenta y 
siete minutos del dfa 16 de diciembre del afio 2022. 


